

ABSTRAK

Zainol Hasan, 2024, *Pengelolaan Pasar Tradisional Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Di Pasar Sidorame Desa Kertagena Laok Kecamatan Kadur*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura Pamekasan, Pembimbing: Wasilatur Rohmaniyah, M.A

Kata Kunci: *Pengelolaan, Pasar Tradisional, Kesejahteraan.*

Permasalahan klasik pasar tradisional merupakan kondisi pasar yang terlihat kumuh dan lemah dalam manajemen pengelolaannya. Karena itu butuh perhatian pemerintah untuk menata kembali pasar tradisional Sidorame, di Desa Kertagena Laok, Kecamatan Kadur, kabupaten Pamekasan. Pengelolaan pasar yang baik dan profesional diharapkan dapat meningkatkan daya saing pasar tradisional, meningkatkan keuntungan dan menjamin kelangsungan dari pasar itu sendiri. Serta dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Berdasarkan hal tersebut ada dua pokok tujuan yang ingin di capai dalam dalam penelitian ini yang *pertama* yaitu untuk mengetahui pengelolaan pasar tradisional Sidorame, Desa Kertagena Laok, Kecamatan Kadur, kabupaten Pamekasan. *kedua* untuk mengetahui dampak pengelolaan pasar tradisional terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat Desa Kertagena Laok, Kecamatan Kadur, kabupaten Pamekasan. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara semi terstruktur, observasi dan dokumentasi, Informannya adalah Pengelola pasar, pedagang, pengunjung, masyarakat Desa Kertagena Laok. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamat, dan triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *pertama* Model pengelolaan pasar tradisional Pasar tradisional Sidorame dilakukan dari dua sisi diantaranya yang pertama dari sisi fisik, seperti aspek bangunan dan infrastruktur yang kedua sisi non fisik seperti penerapan manajemen yang baik, keamanan, sampah, ketertiban dan pemeliharaan. Akan tetapi masih terdapat kekurangan dalam pengelolaannya diantaranya adalah yang dari segi keamanan, tidak ada satupun orang yang diberikan tugas untuk menjaga keamanan seperti, Linmas dari Desa, dari segi kebersihan masih banyak orang yang membuang sampah sembarangan, dari segi ketertiban belum sepenuhnya tercipta karena masih banyak orang yang melanggar aturan, sehingga membuat orang/pengunjung merasa tidak nyaman. *Kedua* Pasar tradisional Sidorame mulai dikelola dengan baik akan tetapi tidak signifikan memberikan kesejahteraan terhadap masyarakat Desa Kertagena Laok, karena para pedagang yang ada di pasar tradisional Sidorame mayoritas dari luar daerah, masyarakat Desa Kertagena Laok memiliki banyak pendapat dari berbagai sektor, baik dari petani, usaha, dan lainnya. Pengelolaan pasar tradisional Sidorame memberikan dampak yang baik terhadap masyarakat Desa Kertagena Laok, yaitu bagi para pedagang yang asli penduduk Kertagena Laok, mampu memberikan pendapatan, sehingga bisa memenuhi kebutuhan dalam keluarganya baik kebutuhan makan, pakaian, pendidikan, dan kesehatan.